

Wir halten durch!

Vor drei Monaten haben alle drüber gelacht
Hätte es wirklich niemals gedacht,
Habe mir überhaupt keine Sorgen gemacht.
Ganz Deutschland bleibt nun zu Hause,
Home-Schooling und social-distancing ist jetzt angesagt.
Desinfektionsmittel ist schon bald Mangelware.
Menschen hamstern Klopapier und Mehl,
Kann es überhaupt nicht verstehen.
In Zeiten von Corona findet Nächstenliebe keinen Platz,
Menschen prügeln sich um die letzten Nudeln wie die Katz'.
Doch heißt es nicht, in jeder Krise steckt eine Chance?
Menschen können sich auf sich besinnen
Wir können ganz viel dazugewinnen.
Schränke ausmisten, home-workouts,
mehr Zeit mit der Familie verbringen.
Ein Virus, eine Gegebenheit,
die nach Geschichte schreit.
2020 ist ein besonderes Jahr,
das ist mir spätestens jetzt klar.
Diese Zeit wird uns zeigen, wie wichtig wir uns sind,
sie ist ebenso schwer für jedes Kind.
Umarmen, Hände schütteln, küssen
und nicht mehr aufpassen müssen,
das wünsche ich mir jetzt.
Lasst uns durchhalten
und die Gemeinschaft im Herzen verwalten,
damit wir uns bald wieder gesund die Hände halten.

von Christina Korthauer